

# Le premier championnat régional de cross FSGT aura lieu à Douai dimanche

Le premier championnat régional de cross des Hauts de France de la FSGT, 4e cross Jacques-Vernier, aura lieu au parc Charles-Fenain ce dimanche. Dix épreuves sont au programme.

Par P. V. (CLP) | Publié le 23/01/2017

 PARTAGER

 TWITTER

Le journal du jour à partir de 0.79€



Environ 600 coureurs provenant de 22 clubs sont attendus

Organisé par le Gayant Athlétisme, la ville de Douai et la FSGT (fédération sportive et gymnique du travail), **ce cross est ouvert aux licenciés ou non licenciés** sous réserve de présentation d'un certificat médical. « Une première à Douai ! Nous attendons environ six cents athlètes de vingt-deux clubs de la nouvelle grande région », précise Ahmed Hamzaoui, le président du Gayant Athlétisme.

Dix épreuves sont proposées, sur un **parcours roulant, mais comportant de nombreuses relances**. Le président espère voir briller les pointures de son club : le poussin Clément Poulain, le cadet Zakaria Hamzaoui, le junior Lyed Laabayar, les séniors Abdelaziz Dahi et Mathijs Castelee. Comme tant d'autres, ils tenteront de **se qualifier pour le championnat de France qui se disputera le 5 mars à Sin-le-Noble**.

## Le programme

- 10 h départ des vétérans 1 (8 040 m) ;
- 10 h 05 minimales et poussins MF A, B, C, D (400m) ; 10 h 45 juniors masculins et vétérans 2, 3, 4, 5 (5 830 m) ;
- 11 h 15 moustiques M/F (860 m) ;
- 11 h 30 poussins M/F (1 430 m) ;
- 12 H 25 benjamines (2 240 m) ;
- 12 h 45 benjamins (2 850 m) ;
- 13 h 05 minimales cadettes (3 630 m) ;
- 13 h 25 cadets, juniors et séniors filles, vétérans (4 440 m) ;
- 13 h 35 seniors (8 220 m).